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Fiuggi 
Sulle terme 
la parola 
ai giudici 
• • Giornata cruci ile doma
ni per la vicenda delle Terme 
di Fiuggi Si attende la senten
za del Tar del Lazio suil ordi
nanza firmata dall ex viccsin-
daco per nacquisirc gli stabili
menti termali e le fonti Inoltre 
sempre domani mattina la 
Corte d appello di Roma e 
chiamata a pronunciarsi sulla 
validità del .lodo Verde» che 
stabiliva un diritto di Giuseppe 
Ciarrapico. I imprenditore an 
drcottiano che ha in gestione 
le Terme comunali ad avere 
dal Comune una .buonuscita» 
di 73 miliardi A Fiuggi fervono 
i preparativi per seguire in tra 
sferta II capitolo giudiziario ro
mano della vicenda Sono stati 
già riempiti 6 pullman che 
porteranno circa 300 fiuggini a 
piazzale Clodio per un presi 
dio pacifico Intanto icn gli ot
to consiglieri della lista civica 
•Fiuggi per Fiuggi» hanno in
viato un esposto alla Pretura 
circondariale di Fresinone e 
alla Procura della Repubblica 
con il quale si denuncia la lati
tanza della maggioranza De-
Psi Psdì Neil ordin inza • ricor
da I opposizione - veniva ordi
nato ali Ente Fiuggi il rilascio 
immediato dell imcro com
plesso idro-termale e I inventa
no di tutti i beni < he devono 
essere ceduti al Comune Ma 
malgrado siano trascorsi dicci 
giorni dalla sua emissione 
non nsulta ancora che siano 
stati presi provvedimenti per 
tarla rispettare A chiedere a 
gran voce il ritomo delle Ter
me al comune di fiuggi che 
dovrebbe gestirle attraverso 
una società pubUico-pnvala. 
ora ci sono anche i sindaci di 
quattro comuni della zona Pi
glio, Pallino Acuto e Serronc 
Hanno Infatti firmata un appel
lo che parte col sottolineare 
che le Terme sono una risorsa 
economica non solo di Fiuggi, 
ma dell intera area, per chie
dere infine che vengano realiz
zate le speranze anche dei lo
ro cittadini con I espropriazio
ne di Ciarrapico 

Asili nido 
In vigore 
nuova legge 
regionale 
• • Una nuova legge regiona
le sugli asili mdc Varato dal 
consiglio della Puana il prov
vedimento e da icn diventato 
esecutivo In cosa consiste' «La 
nuova legge - sp ega il comu
nista Angiolo Marroni vicepre
sidente del consiglio regionale 
- prevede che I .isilo nido sia 
un servizio socio-educativo n-
servato alla pnma infanzia 
dunque anche per i bambini 
handicappati o minorati psico
fisici Viene inolt-e resa obbli-
§ stona la presenza quotidiana 

ell'intero organico e si potrà 
ricorrere alle supplenze, in ca
so di fene o malattie» Altre 
norme contenute nella nuova 
legge omogeneità nell indiriz
zo pedagogico ed organizzati
vo degli asili nido aggiorna
mento permanente degli ope-
raton programmazione degli 
interventi educativi verso i 
bambini Oltre a quello sugli 
asili nido sono allo studio an
che altri provvedimenti legisla
tivi diffusione della pratica 
sportiva tra gli handicappati, 
•nsenmento dei giovani emar-

§inali nelle cooperative di pro-
uzionc e lavoro 

Approvato ieri dalla giunta 
il provvedimento che tutela 
24mila ettari destinati a servizi 
e parchi pubblici 

Critici ambientalisti e urbanisti 
«C'erano strade più sicure 
Al primo ricorso al Tar saremo 
di nuovo al punto di partenza» 

Manette di cartone al cemento 
Ritornano i vincoli, ma non bastano per fermare la 
«corsa di cemento» La giunta dopolannunciodatoin 
mattinata dall'assessore al piano regolatore Antonio 
Gerace, ha adottato nel pomeriggio il provvedimento 
che ripropone i divieti di costruire su 24mila ettari di 
aree destinate a verde, servizi pubblici generali e di 
quartiere Ma è stato scelto lo strumento più «debole» 
perdifenderequestezonedall'assaltodelmattone 

FABIO LUPPINO 

•*• II vincolo arriva in orano 
Dopo I annuncio dato in mat
tinata dall assessore al piano 
regolatore il democristiano 
Antonio Gerace con un gior 
no di anticipo nspetlo ai tem
pi indicati tre mesi fa ieri po
meriggio è arrivato anche il si 
della giunta Si tratta della ri-
proposizione dei vincoli urba
nistici decaduti ormai, nel 
lontano 1984 Ma sarà il consi
glio comunale a dare il placet 
definitivo, dopo un preventivo 
parere regionale, alla delibera 
preparata dall assessore Stop 
al cemento, quindi, per 24 mi
la ettari destinati a verde ser
vizi pubblici generali e servizi 
di quartiere che, in questi ulti
mi mesi da «svincolati» hanno 
alimentato gli appetiti di nu
merosi coslrutton, tanto da far 
pervenire in commissione edi
lizia comunale piani per uffici 
e centn commerciali per com
plessivi 4 milioni di metri cu
bi' 

Non proprio L'assessore 
Gerace è stato svizzero solo 
nel rispetto dei tempi La ri-
proposizione pura e semplice 
dei vincoli, sia secondo molte 
fonti giurisprudenziali, sia se

condo gli ambientalisti è lo 
strumento più «debole» in 
possesso dell assessore che 
poteva essere adottato contro 
i «nuovi palazzinari» La deli
bera una volta divenuta ese 
e uliva rischia di essere boc 
ciata dal Coreco e potrebbe 
essere impugnata dai costruì-
lon davanti al Tar con molta 
probabilità di spuntarla con
tro I amministrazione capitoli 
na «Ce una sentenza della 
Corte Costituzionale -precisa 
Catenna Nenm ambientalista 
- che proibisce la riproposi-
zione secca dei vincoli Deve 
essere dimostrata I impossibi
lità di ricorrere a soluzioni al
ternative per mantenere gli 
standard urbanistici» In una 
infelice risposta retorica alle 
polemiche divampate in que
ste settimane lo ha conferma
to lo stesso Gerace «Ditemi 
voi - ha detto I assessore al
l'urbanistica • quale provvedi
mento della pubblica ammi
nistrazione non è impugnabi
le in sede giurisdizionale e 
non è potenzialmente passibi
le di censura da parte degli or
gani di controllo Non esisto-

« w. ifc -rfrc «w»»^»*. 

no provvedimenti blindati a 
prova di sentenze e di boccia
ture amministrative Non ne 
sono mai esistiti né mai esiste
ranno» In un crescendo scon
certante I assessore democn 
stiano ha scaricato sulle prese 
di posizione delle associazio
ni ambientaliste, a cui è stata 
imputata «una carenza geneti
ca di calcio nella loro cultura», 
la responsabilità che giudici e 
controllori possano bocciare 
il suo provvedimento 

L assessore poteva seguire 
strade certamente, più sicure 
In pnmo luogo la «promessa» 
vanante di salvaguardia ragio
nata la prrimetrazione (un 
atto dovuto In assenza di pre

visione di Prg) dell.) città edifi
cata che blocca dj fa to qual
siasi speculazione in mancan
za di una destinazions di pia
no regolatore o una delibera 
che trasformasse in a-ee agri
cole quindi virtua rm nte ine
dificabili, le zone prive di vin
colo «Ci vuole tempoH ha det
to Gerace, nferendosi alla va
nante di salvaguardia «Se e è 
la volontà politica «' un ufficio 
tecnico capace - commenta 
I insigne urbanista Ita lo Inso
lera • un provvedimento del 
genere si può lare » tempo di 
record» Sulla intarnjil Mita del
le «aree bianche» {< otl si defi
niscono le zone r. rivi» di vin
colo), garantita dalla penme-
trazione l'assessori» è stato an

cora più sprezzante «l acco
glimento di questa prt [>osta 
garantirebbe - ha sotlol ne ito 
-una paralisi altrettanto e rta 
dell attività edilizia La [ rcf»o-
sta è palesemente dissenna
ta» 

A parlare restano ter1* i 
fatti Nella radica di rrhn .te 
di concessione edilizia i e si un
te dalla commissione oniu-
nale tre hanno avuto r, pi ine 
dal Tnbunale amminis rativo 
regionale Su queste n cil ;ra-
do 1 assessore allediliz <i [in
vaia e ali avvocatura R ) turno 
Costi, avesse annunci ito n 
corsi al Consiglio di Sr ite fi 
nora c'è stato 11 sileni i> più 
assoluto della giunta Lin.jp-

posizione dei vincoli non pre
giudica il diritto dei propnetan 
dei terreni a vendere «Siamo 
davanti ad un provvedimento 
dal respiro brevissimo ricor
da Vezio De Lucia urbanista 
e neo consigliere regionale 
comunista Con questo stru
mento il Tar darebbe sicura
mente ragione ai propnetan e 
ncadrebbero i vincoli L asses
sore Gerace non ha in questo 
modo adempiuto al compito 
che si era assunto» 

E il cemento non si ferma 
La corsa alla conquista di aree 
in penfen ì, spesso propno 
nelle zone limitrofe al futuro 
Sistema direzionale onentale, 
si è spostata anche su quartie
ri consolidati da tempo 

Dal 21 al 30 luglio la celebre festa trasteverina 

«Il Comune non d dà soldi? 
E "Noantri" chiamiamo gli sponsor» 
Dal 21 al 30 luglio prossimi Potrebbe essere una gran 
festa e forse non lo sarà Conferenza stampa ten di En
rico Gasbarra, presidente della I circoscrizione, per 
presentare la festa trastevenna «de' Noantri» Toni «po
lemici» verso la giunta capitolina che, nel bilancio, 
non ha stanziato fondi per l'iniziativa «Abbiamo un 
programma ncco, per il nlancio di questo momento di 
cultura popolare Ora spenamo negli sponsor privati» 

GIAMPAOLO TUCCI 

• 1 Le nostre giacche sono di 
cotonina, ma abbiamo gli oc
chi belli e lucidi abbiamo si 
grandi idee, ma anche le ta
sche vuote Ieri mattina, Enrico 
Gasbarra andrcottiano presi
dente della I circoscrizione ha 
cambiato destinazione d uso 
alla sua conferenza stampa 
Doveva presentare 1 edizione 
90 della «Festa de Noantri», 

I affollato andirivieni tardoesti-
vo per le strade di Trastevere, 
tra banchi e bancarelle a recu
perar spicchi di «autentica cul
tura romana popolare» Ha, al 

contrario come buona parte 
dei suoi predecessori, parlato 
di una «Noantn tradita» La cir-
coscnzione ha messo a punto 
un bel progetto per rilanciare 
la festa iniziative culturali in 
tesia ma aliatine ha scoperto 
che il bilancio comunale co
me lo scorso anno non stan
zia fondi al riguardo Soldi ze
ro insomma E allora' Allora, 
o intervengono gli sponsor 
oppure dal 21 al 30 luglio. Tra
stevere sarà si illuminata a fe
sta, ma ci saranno solo gli am

bulanti, niente spettacoli, reci
tal e altro 

«Abbiamo saputo soltanto 
sabato - esordisce il giovane 
Gasbarra - che il bilancio co
munale non ci viene in aiuto 11 
nostro progetto era chiaro 11 
consiglio circoscrizionale, con 
il consenso delle opposizioni, 
ha approvato in aprile e mag
gio due delibare che lanciano 
un bando di concorso In prati
ca, stiliamo a grandi lince la fi
sionomia della festa, le piazze 
da utilizzare per le serate, con 
la deslinazìonedl due aree al-
I artigianato Le due processio
ni tradizionali iniziative cultu
rali spettacoli centrati sull i-
dea di romanità nell arte e nel
la cultura una serata conclusi
va in onore di Aldo Fabnzi» «Il 
bando era aperto a tutte le as
sociazioni Chi voleva poteva 
chiedere di organizzare la fe
sta Noi avremmo valutato cre
denziali e proposte» E ora' «A 
questo puntoci troviamo com
pletamente scoperti economi

camente Servirebbero almeno 
600 milioni Ne avevamo chie
sto 300 al Comune sperando 
che ce ne dessero almeno 160. 
nell 88 furono 120 Non resta 
che 'are appello agli sponsor» 
Non * troppo tardi7 «C è il tem
po per recuperare Altrimenti, 
come 1 anno scorto ci saran
no solo gli ambulanti» In so
stanza, un appello ai pnvali, 
perché si facciano cuneo di ri
dare slancio a questo festa po
polare, che è I opposto «dello 
sfarzo e delta retorica dei Mon
diali Gasbarra e circondato 
dai presidenti delle varie com
missioni che hanno stilato il 
programma Ciascuno intento 
a sparare sulla giunta < omuna-
le cne «trascura i i onta di vera 
politica, dove si recepiscono le 
esigenze immediate dei citta
dini» le circoscrizioni appun
to F-oberto Davinl De, presi
dente commissione Traffico 
«Non ci piace il piaio di Ange
le chiude Trastevere «il traffico 

La Festa de Noantri a Tra, levere 

dalle 22 ali una mentr< il no
stro progetto prevedi v i la 
chiusura fin dalle 20» I n i vo
ce di donna è la con ifli 'ra 
comunista Paola Gal brìi 111 
«Era Inevitabile che fini » « o-
sl Pereto noi comunisti alibia-
mo votalo contro una p.. ne del 
programma Preveden- < inter
vento rrasslccio del priwti si

gnifica in definitiva offrire un 
alibi alla maggioranza capite li 
na per non stanziare fondi 
Tanto si pensa provvederan
no i privati Ma il rischio è che 
senza un minimo di copertura 
finanziaria pubblica, I even
tuale sponsor abbia mano li
bera nel d ridere il tipo di ini
ziative culturali di "Noantn"» 

Moschea 
di Monte Antenne 
Fra quanto 
l'inaugurazione? 

• 1 E la moschea va Piano senza troppa frelta, il grande tem 
pio alle pendici di Monlc Antenne comincia a mostrare le sue 
forme Ideata e progettata dal presidente della Biennale di Vene 
zia I architetto Paolo Portoghesi la moschea costituirà un punto 
di riferimento per le migliaia di mussulmani soprattutto Immigra
ti nordafncani Finora i fedeli di Allah per le loro preghiere han 
no potuto utilizzare solo baracche e casupole messe a disposi
zione da alcune parrocchie romane Ben presto non sarà cosi tra 
meno di un anno i lavon dovrebbero essere completati 

Tra pochi giorni i giudici emetteranno la sentenza 

Una nuova perìzia sul «canaro» 
«È socialmente pericoloso» 
«Quando uccise Giancarlo Ricci, aveva un capacità 
di intendere e di volere fortemente scemai Ì» Dopo 
due mesi di accertamenti, gli esperti hanno deposi
tato la perizia su Pietro De Negri II «canaro» è stato 
riconosciuto solo «parzialmente» infermo di mente e 
«socialmente pericoloso» I risultati saranno adesso 
esaminati dai giudici della Corte d'Assise, che ave
vano deciso di sospendere la sentenza 

GIANNI CIPRiANI 

• i Con un decisione inattesa 
e clamorosa dopo 16 ore di 
camera di consiglio I giudici 
della pnma Corte d Assise 
avevano sospeso la sentenza e 
emesso un ordinanza per ri 
chiedere una nuova penzia 
psichiatria! e tossicologica su 
Pietro De Negri il «canaro» del 
la Magliari.! che torturò e ucci 
se I ex pugile Giancarlo Ricci 
Quando il T8 febbraio 1988 
assassinò il suo rivale era to
talmente incapace di intende 
re e di volere' La grande quan
tità di cocaina che «sniffò» con 
tnbul a fargli perdere il control 
lo delle sue ooonP Due rispo

sto ondamentdh per stabilire 
se i «canaro» poteva essere 
considerato Imputabile o me 
no cn dopo due mesi di ac-
cert.imenli gli esp<rti hanno 
depositato i risultati «Al mo-
men o dei latti hanro detto-
aveva un capacità di intendere 
e di volere torterwnti» scema
ta» ( IOÙ solo parzi ilmente in 
fermo di mente Quindi per gli 
esperti deve essere considera
lo .socialmente pericoloso» 
Ora la parola spetta nuova-
men'e ai giudici che il prossi
mo ! I giugno dovranno esa-
mm re la relazione preparala 
dai docenti di Cflimnologia e 

psichiatria Nella penzi i il pro
fessor Francesco Cani n di 
rettore dell'istituto di wim no-
logia e psichiatna (orci >< < el-
I Università di Ban e il preles-
sor Aldo Pazzagli Ord rari > di 
psicologia clinica dell Univer
sità di (• irenze hanno raggiun
to una < onclusione d w i « i da 
quella degli esperti che in una 
p-ccedente perizia invino 
definito Pietro De Negr «total
mente infermo di mi ite in 
quanto allctto da p ire naia, 
cronicamente intossir l > da 
sostanze stupefacenti Ne n do
veva essere considerile «so-
cielmcnte pericoloso» M "1 so
stenere la «parziale» in'c ni ita 
al momento dellomculo i 
due professori hanno <<vg ntnto 
che «quel quadro JAU hlco 
rappresentando un ri |« turbo 
struttur ile 6 tuttora pn»it nte e 
sostanzialmente irmi uto» 
Per Francesco Carrier e / Ido 
Puzzagli inoltre «ncni Uova 
conferma I ipotesi di n 11 ro-
i KM intossicazione d.i sos' »n-
za stupefacente» Indi e I RIU-
c izio finale Pietro De N 'i ri de
ve considerarsi «percna so
cialmente pericolosa Piopno 

sulla questione dell «infermità 
mentale» si era aperta una bat
taglia legale tra giudici e avvo
cati difensori Nel marzo 1989 i 
difenson Cel «canaro» chiesero 
al giudice istruttore di liberare 
il loro ass stito Di fronte al i -
fiuto presentarono ricorso al 
Tribunale della Libertà che 
con una sentenza consenti a 
de Negri eli uscire dal carcere 
11 pm a quel punto presentò 
un «contro ricorso» alla Cassa
zione che annullò la decisione 
del Tribunale della Libertà e 
ordinò che il «canaro» fosse 
rinchiuso nel manicomio cn-
minale di Montclupo Fioren-i-
no E la v ilutozionc della per
sonalità d 'Il assassino era sta
ta oggetto di polemiche anche 
durante le udienze del proces
so di primo grado II pm nella 
sua rcquiMtor a aveva chiesto 
I ergastolo 1 difensori la non 
punibilità in considerazione 
dell infermità mentale Poi la 
decisione clamorosa dei giu
dici di sospendere la camera 
di consiglio e chiedere un ulte-
nore peri'ia Ieri la nsposta 
•Parzialmc nte inlermo di men 
te e socialmente pericoloso» 

MARTEDÌ 5 G I U G N O 

presso la Sezione Esquilmo 
via Pr incipe A m e d e o 188 

ore 17 30 

RIUNIONE DEL C.F. 
EDELLAC.F.G. 

Odg 

1) Fase costituente 
e rilancio dell opposizione a Roma 

2) Elezione delle Commissioni 

Relatore- Carlo LEONI, 
segretario della Federazione romana del Pei 

MARTEDÌ 12 GIUGNO ALLE 10 

Via Eluonarroti 12 

ATTIVE DEI COMUNISTI DELLA CGIL LAZIO 

QUALE CGIL? 
IL TEMPO DEL DIRE 
I: QUELLO DEL FARE 

Identità, democrazia, autonomia: 
i nodi da sciogliere 

per superare la crisi del sindacato 

MERCOLEDÌ 6 GIUGNO 
presso la Federazione alle ore 18 

RIUNIONE 
DELLA PRESIDENZA C.F.G. E SINDACI 

O.dg. 
«Esame della situazione amministrativa» 

ASSOCIAZIONE 
AUTOCOSTRUTTORI 

QUALE FUTURO PER L'ASSETTO 
URBANISTICO DELLA PERIFERIA 

E DELLE BORGATE 
Tavola rotonda 

-Mereoledì© giugno, -ore 18 -
Centro interregionale 

documentazione territoriale 
via del Nazareno, 12 

Partecipano 
mg Paolo BERDINI segretario sezione laziale 

Istutito naz le di urbanistica 
or» Roblnlo COSTI ass edil privata 
on Antonio GERACE, ass piano regolatore 
on Renato NICOLINI, deputato capo gruppo Pei 
on Carlo PELONZI, ass edil pubblica 
on Enzo PROIETTI, pres Lega regionale Coop Mutue 
on Alberto QUADPANA, pres III comm urbanistica 
on Oreste RUTIGLIANO, gruppo Verde Campidoglio 
on Paolo TUFFI, ass assetto del Territorio 

Tutela ambientale Regione Lazio 
Coordina 
Giuliano NATALINI, pres Associazione Autocostrutton 

Le proposte dell'Associazione Autocostruttorl 
- Per il recupero edilizio ed ambientale della periferia e 

per una nuova qualità della residenza 

Abbonatevi a 

TUnità 

0C€& 
AZIENDA COMUNALE 

ENERGIA ED AMBIENTE 

SOSPENSIONE 
IDRICA 

Per ugentt lavori di manutenzione straor
dinaria sulle condotte adduttnci di via 
delle Tre Fontane e di via Domenico Ja-
chino si rende necessario sospendere il 
flusso idrico nei suddetti impianti 
Di consenguenza dalle ore 8 alle ore 22 
di mercoledì 6 giugno p.v., si avrà note
vole abbassamento di acqua alle utenze 
ubicate nelle seguenti zone 

TRE FONTANE - EUR - TORRINO 
MOSTACCINO • DECIMA 

Nella stessa giornata dalle ore 8 alle ore 
18 si avrà mancanza di acqua o notevo
le abbassamento di pressione alle uten
ze ubicate in via del Corso (nel tratto 
compreso tra piazza Colonna e piazza 
Venezia), piazza di Trevi, via delle Mu
rane, via Minghetti, via delle Vergini, via 
del Maroniti, via in Arcione. 
Potranno essere interessate al la 
sospensione anche vie circostanti a 
quelle indicate 
Gli utenti sono pregati di provvedere al
le opportune scorte 
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